



Des sixièmes à la médiathèque !

publié le 15/01/2016 - mis à jour le 11/05/2019



Grande première cette année, dans le cadre de l'Accompagnement Personnalisé, tous les élèves de sixième du collège ont bénéficié d'une visite découverte et d'une heure privilégiée à la médiathèque François Mitterrand de Saintes.

<http://mediatheques.ville-saintes.fr/>



Partenaire de nos activités pour le développement de la lecture, la section jeunesse a pu une nouvelle fois faire la preuve de la richesse de ses collections.



Accueillis avec beaucoup de gentillesse et de pédagogie par les deux responsables du secteur, les élèves ont visité les lieux et fait des comparaisons entre les classements en usage à la médiathèque et ceux du C.D.I.

Ils ont ensuite pu partir à la découverte des collections grâce à un moment de lecture libre en petits groupes. Enfin, les séances se sont souvent conclues par la présentation de beaux livres (pop-up, ouvrages ludiques autour de l'art) et/ ou un temps de lecture en rapport avec le programme de lettres des sixièmes.



L'équipe de lettres et moi-même tenons à remercier les médiathécaires de l'espace jeunesse, avec qui un véritable partenariat pédagogique a été construit, pour leur disponibilité, leur grande gentillesse et leur écoute des besoins et envies de chacun (enseignantes compris !).



Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.